

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

UN VEHÍCULO CHOCÓ CON UNA NIÑA A BORDO

PROVOCAN TRAGEDIA UNOS ARRANCONES

Dos automovilistas comenzaron a echar carreras tras una discusión en un percance vial

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Luego de iniciar una disputa vial que rápidamente escaló a un peligroso arrancón a alta velocidad durante la madrugada, dos automovilistas protagonizaron un accidente en Viaducto-Tlalpan, al sur de la Ciudad de México, lo que afectó gravemente el tránsito y dejó a una menor de edad herida.

Según testimonios de los testigos que presenciaron este lamentable hecho, todo comenzó metros antes del cruce con Periférico Sur, en el momento que uno de los conductores le cerró el paso al otro, lo que desató una discusión que derivó en unas carreritas.

Los dos conductores comenzaron a acelerar a fondo y cuando llegaron a una alta velocidad cerca al cruce de Viaducto-Tlalpan y Periférico, uno de los conductores perdió el control del

automóvil, lo que provocó que el vehículo terminara montado sobre el camellón central, impactado contra un árbol, lo cual causó una fuerte movilización de los servicios de emergencia.

Lo más alarmante del accidente fue que, dentro de uno de los autos, viajaba una niña pequeña, quien fue atendida por paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) que llegaron rápidamente al lugar para auxiliarla.

Luego de valorar a la criatura como a los demás ocupantes de los vehículos involucrados en

el accidente, estos conductores fueron detenidos en el lugar y llevados ante el MP.

ALTERADOS



La Fiscalía General de Justicia de la CDMX indaga la posibilidad de que los conductores hayan estado bajo el efecto de alcohol o sustancias ilícitas, así como el estado legal de los automóviles implicados





Así terminaron los vehículos involucrados

CV ESPECIAL





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC